

Empiece con su nuevo plan de jubilación

Puede ahorrar para su futuro con MyCT Savings, una opción de jubilación simple creada por la Oficina del Contralor del Estado de Connecticut. Usted tendrá su propia cuenta individual de jubilación (Individual Retirement Account, IRA) Roth, en la que tendrá el control de lo que ahorre.



¿Qué es una IRA Roth?

Una IRA Roth es un tipo de cuenta para la jubilación que usted financia con salarios después de impuestos; un porcentaje de estos se deposita en su IRA Roth. Su IRA Roth gana dinero en función de sus opciones de inversión y esas ganancias se agregan automáticamente a sus aportaciones, lo que ayuda a construir un futuro más seguro.

¿Por qué debo aportar a una IRA Roth?



Automatice sus ahorros

Sus aportaciones se deducirán automáticamente de su nómina. Empezará con una aportación del 3% del pago total; puede aumentar o disminuir esta tasa en cualquier momento. También puede registrarse como persona y configurar aportaciones recurrentes.

Elija su aportación y vea crecer su dinero con el tiempo.



Aumente sus ahorros

Con el paso del tiempo, el dinero que aporta a su plan de jubilación genera más dinero. El dinero extra que gana solo por ahorrar se conoce como ganancias acumuladas.

Si ahora tiene 25 años y ahorra \$150 por mes, al momento de jubilarse podría tener más de \$300,000.¹



Aproveche los beneficios impositivos

Las aportaciones a Roth se componen de salarios después de impuestos, lo que significa que puede retirar sus aportaciones en cualquier momento sin impuestos ni multas. Cuando se jubile a los 59 años y medio o posteriormente, podrá retirar las aportaciones y ganancias libres de impuestos.

Hay dos formas de participar:

1 Ahorre a través de su empleador

Si su empleador participa en MyCTSavings, usted quedará inscrito automáticamente y tendrá 30 días para decidir si quedar inscrito o cancelar su participación. Si se queda, empezará a ahorrar un porcentaje de su nómina automáticamente en su IRA Roth.

2 Ahorre por cuenta propia

Si trabaja de forma autónoma o no trabaja para un empleador registrado en MyCTSavings, puede aportar directamente a su propia cuenta IRA Roth. Es fácil y comenzar toma solo unos minutos.



Usted controla su cuenta de MyCTSavings.

- Elija cómo le gustaría ahorrar con una variedad de opciones de inversión, incluidos fondos con fecha objetivo alineados con sus metas de jubilación.
- El dinero es suyo: su cuenta y los fondos lo acompañan a medida que su carrera cambia.
- Solo se cobra una pequeña tasa administrativa anual para cubrir los costos del programa.

2 pasos sencillos para ahorrar con MyCTSavings

1 Configure su cuenta

Si lo agregó su empleador, use su código de acceso para empezar. Si va a inscribirse por su cuenta, solo necesitará su número de seguro social, fecha de nacimiento y dirección residencial.

Una vez inscrito, deberá responder unas preguntas de seguridad rápidas para que podamos comprobar su identidad y para que configure su contraseña y verificación en 2 pasos.

2 Personalice su cuenta

Puede optar por cambiar su tasa de ahorro y opciones de inversión para alcanzar sus metas únicas, así como designar beneficiarios.



FELICIDADES, ¡YA PUEDE EMPEZAR A AHORRAR!

ESCANEE PARA EMPEZAR →



MyCTSavings es supervisado por la Autoridad de Seguridad de Jubilación de la Oficina del Contralor del Estado de Connecticut ("Contralor"). Vestwell State Savings, LLC, es el administrador del programa. Vestwell y sus filiales son responsables de las operaciones diarias del programa. Los participantes que utilizan MyCTSavings son propietarios y tienen el control de sus cuentas Roth IRA (Individual Retirement Accounts, "IRA"), tal y como se establece en la oferta del programa en MyCTSavings.com.

Las carteras de MyCTSavings ofrecen opciones de inversión seleccionadas por del Contralor. Si desea obtener información adicional sobre las carteras de MyCTSavings, visite MyCTSavings.com. Los saldos de las cuentas en MyCTSavings variarán según las condiciones del mercado y no están garantizados ni asegurados por del Contralor, el Estado de Connecticut, la Corporación Federal de Seguros de Depósitos (Federal Deposit Insurance Corporation, "FDIC") o cualquier otra organización. MyCTSavings es un programa de jubilación completamente voluntario. El ahorro a través de una cuenta Roth IRA no será apropiado para todas las personas. El hecho de que el empleador ofrezca MyCTSavings no implica su aprobación o recomendación de MyCTSavings, las cuentas Roth IRA o estas inversiones. Las cuentas Roth IRA no son exclusivas de MyCTSavings, pueden obtenerse fuera del programa y recibir aportes desde fuera de la deducción de la nómina. Contribuir a una cuenta Roth IRA en MyCTSavings a través de la deducción de nómina tiene algunas consecuencias y beneficios impositivos. Vestwell no brinda asesoramiento legal, financiero, fiscal ni de inversiones. Los participantes del programa deberían considerar obtener su propio asesoramiento profesional si tienen preguntas relacionadas con impuestos o inversiones antes de tomar cualquier decisión acerca de su participación o inversión en el programa. El nombre MyCTSavings y el logotipo de MyCTSavings son marcas comerciales del Contralor y no podrán utilizarse sin permiso.